
令和５年度 第２回学校運営協議会 記録 

令和５年５月１３日 

八王子市立別所中学校 

応 接 室 

１０：００～１１：００ 

 

出席（敬称略） 

米倉 八木 納谷 茅野 生川 安樂 能渡      欠席（三浦、茅野、大木） 

   大房 松尾 

 

１ 会長挨拶（４に含む） 

２ 校長挨拶 

   今週は学校公開。いつでも学校には足を運んでください。 

   生徒たちにはマスクを外すよう指導は続けています。しかし、なかなか外す子は増えません。 

３ 学校・生徒の様子及び部活動について 

   生徒たちは全体的に落ち着いた生活を送っている。小さないたずら程度のことは起こっているが、その都

度、生活指導主任を中心に指導をしており、問題なく過ごすことができている。 

   部活動については、全校生徒の８割から９割程度の入部があり、熱心に活動している。運動部は目前の夏

の大会に向けて練習に励んでいる。本日、部活動保護者会の予定である。 

 

４ 「令和５年度運営目標の設定」に当たって 

  ○２期４年の成果を受け、３期５年目は「熟議」「協働」「マネジメント」を重視していく。 

  ○「熟議」を、学習・熟慮・討議と捉え、多くの当事者、あるいはグループで行う。 

  ○具体的な方針として 

   ・地域－学校ホットラインを創設する。 

   ・経営計画の柱ごとに分担をして熟議する。 

   ・グループごとに運営目標を設定する。 

 

 ＜意見交換の中で・・・＞ 

  □メンバーについての説明 

  □PTA の関わり方について 

  □それぞれのメンバーの人数はコンパクトな方がいいのでは？ 

  □小中一貫については既に取り組んでいる部分もあるので校内で整理する。 

  □学運協の会議の前後に各担当で熟議の時間を確保したい。 

 

 

７ 次回の日程確認 

     令和５年７月８日（土） １０：００～１１：００ 


